
CALIBRE MINING ANUNCIA OFERTA DE EMISOR DE CURSO NORMAL

Vancouver, B.C. – 19 de octubre de 2023: Calibre Mining Corp. (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (la "Compañía" o "Calibre"), productor de oro de nivel medio en crecimiento con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Nevada y Washington en Estados Unidos y Nicaragua, anunció hoy que pretende hacer una oferta de emisor de curso normal (la "Oferta" o "NCIB" por sus siglas en inglés), para la recompra, en el mercado abierto a través de las facilidades de la Bolsa de Valores de Toronto ("TSX"), otras bolsas de valor designadas y/o sistemas de transacción canadienses alternativos o a través de otros medios que sean permitidos por las leyes canadienses de títulos valores, de ciertas de sus acciones ordinarias en circulación ("Acciones").

Darren Hall, Presidente, y Director Ejecutivo de Calibre manifestó: "Tras invertir continuamos aumentando nuestra situación de liquidez, que al 30 de septiembre de 2023 ascendía a US\$97 millones, un incremento del 72% este año. Dada esta sólida situación de liquidez, analizaremos la oportunidad en los próximos 12 meses de comprar hasta el 10% de nuestro *Public Float* (acciones en circulación en manos de inversionistas públicos que se encuentran disponibles para su compra a través del mercado). Consideramos que la compra de acciones ordinarias de Calibre en virtud de la oferta de emisor de curso normal o NCIB es un uso responsable del efectivo disponible y en el mejor interés de la Compañía, dado que los precios de mercado, ocasionalmente, no reflejan el valor del giro de negocios de Calibre. En forma continua hemos generado valor para los accionistas, hemos llevado el crecimiento orgánico a toda la operación, lo que ha resultado en un sólido balance derivado del flujo de caja operativo, y seguiremos aumentando el valor para los accionistas al tiempo que proseguimos reinvertiendo en nuestros activos y cumplimos con nuestros compromisos".

El número de Acciones a comprarse durante el período de la Oferta, del 23 de octubre de 2023 hasta el 22 de octubre de 2024, no superará las 33,159,091 Acciones, que son aproximadamente el 10% de las Acciones en circulación al 12 de octubre de 2023, aparte de las Acciones que poseen directores, funcionarios sénior, y los tenedores de valores principales ("*Public Float*"). El número real de Acciones que puedan adquirirse en virtud de la Oferta y el momento de dichas adquisiciones serán determinados por la gerencia de Calibre. Al 12 de octubre de 2023 había 458,828,290 Acciones emitidas y en circulación, y el *Public Float* consistía de 331,590,911 Acciones. El volumen de negociación diario promedio de las Acciones ("*ADTV*" por sus siglas en inglés) en la bolsa TSX para el período de seis meses terminado más reciente fue de 804,824 Acciones. De conformidad con los términos de la Oferta, Calibre no adquirirá en cualquier día de negociación dado más del 25% del ADTV para el período de seis meses terminado más reciente, siendo 201,206 Acciones, salvo excepciones de compra en bloque. Todas las adquisiciones hechas de conformidad con la Oferta se harán en el mercado Abierto a través de las facilidades de la bolsa TSX, otras bolsas designadas y/o sistemas de transacción canadienses alternativos o a través de otros medios que sean permitidos por las leyes canadienses de títulos valores canadienses y Calibre cancelará dichas Acciones adquiridas de conformidad con la Oferta. El precio que la Compañía pagará por las Acciones en transacciones en el mercado abierto será el precio de mercado al momento de la adquisición.

La Oferta ha sido autorizada por la Junta Directiva de Calibre a fin de permitir a Calibre la adquisición de Acciones si la gerencia fuese de la opinión de que dichas adquisiciones pueden hacerse en términos que mejorarán el valor de las Acciones en circulación restantes.

Calibre está llevando a cabo la Oferta porque considera que el mercado subvalora ocasionalmente las Acciones de Calibre y que las Acciones quizás se negocian en un rango de precio que no refleja de manera adecuada el valor de las Acciones en relación con el giro de negocios, los activos y los prospectos de Calibre ocasionalmente. Calibre no ha comprado ninguna Acción en los últimos 12 meses.

EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

"Darren Hall"

Darren Hall, Presidente, y Director Ejecutivo

Si desea mayor información, sírvase contactar a:

Ryan King

Vicepresidente sénior, Desarrollo Corporativo & RI

T: (604) 628-1012

E: calibre@calibremining.com

W: www.calibremining.com

Sobre Calibre Mining Corp.

Calibre Mining es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los actores interesados a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo.

Nota de advertencia sobre la información prospectiva

Ciertas declaraciones en esta nota de prensa constituyen declaraciones “prospectivas” que involucran riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbre y otros factores que pueden ocasionar que los resultados, desempeño, objetivos o logros reales de la Compañía, o los resultados del sector, difieran significativamente de los resultados, desempeño, objetivos o logros futuros expresados o implicados por dichas declaraciones prospectivas. Las declaraciones prospectivas en esta nota de prensa incluyen, entre otros, declaraciones sobre el número de Acciones a adquirirse en virtud de la Oferta, si la hubiera, el precio a pagar por la Compañía por cualquier Acción adquirida en virtud de la Oferta, si la hubiere, y el momento de tales adquisiciones. Estas declaraciones reflejan nuestras opiniones actuales sobre eventos y desempeño operativo futuros y se basan en la información actualmente disponibles para nosotros, y expresan la situación a la fecha de esta nota de prensa. Estas declaraciones prospectivas involucran una serie de riesgos, incertidumbres y supuestos y no deben interpretarse como garantías de desempeño o resultados futuros, y no serán necesariamente indicaciones precisas de si dichos desempeño o resultados se lograrán. Estos supuestos y riesgos incluyen, entre otros, la habilidad de la Compañía para asignar con éxito el capital necesario y desarrollar nuevos productos, así como también el hecho de que nuestros resultados operativos y las perspectivas empresariales están sujetos a riesgos, volatilidad e incertidumbre significativos. Muchos factores podrían provocar que nuestros resultados, desempeño o logros reales difieran significativamente de los resultados, el desempeño o los logros futuros que dichas declaraciones prospectivas puedan haber expresado o implicado, incluyendo los factores identificados en la sección “Factores de Riesgo” del formato de información anual de la Compañía para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, y su discusión y análisis de gestión gerencial para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, todos disponibles en el perfil SEDAR+ de la Compañía en www.sedarplus.ca. Ésta no es una lista exhaustiva de los factores que podrían afectar las declaraciones prospectivas de Calibre, tales como la implementación de sanciones potenciales derivadas de la Orden Ejecutiva 13851 de Estados Unidos con fecha del 24 de octubre de 2022. En caso de que uno o más de estos riesgos o incertidumbres llegaran a materializarse, o que los supuestos subyacentes a las declaraciones prospectivas resultaran ser incorrectos, los resultados reales podrían variar significativamente de los descritos en esta nota de prensa como previstos, planificados, anticipados, creídos, estimados o esperados. Salvo lo requerido por las leyes aplicables de títulos valores, no pretendemos ni asumimos ninguna obligación de actualizar estas declaraciones prospectivas.